



Informe Otálvora:
Arrancan los negocios
Petro - Chavismo



Colombia anuncia
reapertura de la
frontera con Venezuela



Colombia abre
liberación de
205 presos en
Nicaragua

Seleccionar idioma

AMÉRICA LATINA COLOMBIA GOBIERNO COLOMBIANOS

Seleccionar idioma

AMÉRICA LATINA COLOMBIA GOBIERNO COLOMBIANOS

Colombia: "Petro quiere ser el líder de Latinoamérica"

10 de septiembre de 2022 - 18:09 - Por DANIEL CASTROPÉ

La senadora colombiana María Fernanda Cabal advierte que su país podría terminar convertido en una dictadura, "si los colombianos lo permitimos"



LO ÚLTIMO



EEUU

Nuevo México:
incautan caimán,
drogas y armas



COLOMBIA

Colombia: "Petro
quiere ser el líder
de
Latinoamérica"



GUERRA

Ucrania recupera
2.000 km de
territorio
tomado por
Rusia



NICARAGUA

Represión de
Ortega abre las
puertas a la
barbarie



MIAMI. - Al cumplirse un mes de **gobierno** de Gustavo Petro en **Colombia**, la senadora María Fernanda Cabal afirmó que el presidente de su país tiene intenciones de convertirse en "líder de Latinoamérica", como en su momento lo pretendieron Fidel Castro, Hugo Chávez y otros representantes de similar ideología a la del titular colombiano.



NOTICIAS EN TIEMPO REAL

DLA news
By Diario Las Américas

¡Reciba las últimas noticias en sus propias manos!

LA NUEVA APP DE DIARIO LAS AMÉRICAS

Disponible en:  y en 



Cabal, miembro del bloque opositor a la gestión de Petro, analizó en una entrevista exclusiva para DIARIO LAS AMÉRICAS los primeros pasos del mandatario de la nación sudamericana y llamó la atención sobre la posibilidad de que Colombia termine convertida en una dictadura, "si los **colombianos** lo permitimos".

TE PUEDE INTERESAR

Informe Otálvora: Arrancan los negocios Petro - Chavismo



Colombia anuncia reapertura de la frontera con Venezuela



La legisladora de derecha estimó que el restablecimiento de las relaciones diplomáticas y comerciales con Venezuela podría ser contraproducente para su país. "Esta es una fórmula que, creo, venía pactada desde antes de las elecciones", sostuvo Cabal, para quien la reapertura de la frontera binacional hace "más vulnerables a los colombianos" frente a diversas fuerzas regionales y extranjeras que operan en la zona.

- ¿Qué análisis tiene usted de los primeros días de gobierno del presidente Gustavo Petro?

ENCUESTA

Ante el alza de los precios de los alquileres en Florida cree que:

- ✓ ¿La emigración interna en EEUU ha impulsado el aumento de precios?
- ✓ ¿Los gobiernos locales deben ofrecer alternativas asequibles ante el alza de precios de alquileres?
- ✓ ¿Las personas jubiladas deben recibir algún tipo de asistencia para poder enfrentar esos precios?

[Ver resultados](#)

LAS MÁS LEÍDAS



ANÁLISIS
Informe Otálvora: Arrancan los negocios Petro - Chavismo



CONTROVERSIA

Los anuncios de Petro los consideramos demasiado rápidos en un corto tiempo. Pensamos que iba a ser más pausado y no es así. Empezó a tomar decisiones a toda velocidad, decisiones que tienen una carga ideológica y, por otro lado, un efecto inmediato sobre la seguridad del Estado colombiano para los ciudadanos. Y a la vez, hizo tantos anuncios que generaron posiciones en contrario, incluso entre personas que votaron por él. Una vez se anunció el resultado electoral, Petro empezó a pronunciar frases que indicaban lo que iba a hacer. Una de ellas, acabar la Procuraduría General de la Nación, sobre la que tenemos reparos. Es una institución que nace de la misma constitución política colombiana, distinta a todo, que disciplina a funcionarios públicos, pero que a la vez sirve de garante supuestamente de los derechos humanos. Decir que la termina de tajo, que la va a suscribir como un brazo anticorrupción de la Fiscalía, no era otra cosa que buscarle puesto a Iván Velásquez, quien había anunciado que lo iba acompañar. Después lo nombra en el Ministerio de Defensa, una cartera de la que el señor Velásquez no tiene ni idea. Segundo, cuando su ministra de Salud dice que va a acabar con las Entidades Prestadoras de Salud (EPS), uno tiene muchos reparos con el servicio de salud de Colombia, pero es uno de los más eficientes del mundo. Hay unas empresas multimillonarias que venían a ser valoradas para una inversión extranjera gigante. Todo eso se truncó y le tocó callar a su ministra de Salud y decirle 'espérese para la reforma el otro año'. Después, la ministra de Minas, como también lo dijo el mismo Petro, dice que hay que parar la exploración de petróleo, carbón y gas. A ningún país del mundo, y menos ahora con la guerra en Ucrania, se le puede ocurrir poner en riesgo su seguridad energética, una barbaridad que empezó a dar al traste con el valor de las acciones de Ecopetrol, que perdió por lo menos 15 billones de pesos por esa afirmación torpe, porque ahora observamos un fundamentalismo ambientalista, la nueva religión del Estado. También dijo hay que sacar a la Policía del Ministerio de Defensa y pasarla al Ministerio del Interior. La Policía de Colombia, con sus defectos en un país inundado de coca, es una de las más eficaces del mundo en la lucha contra la criminalidad múltiple. Después termina 'mochandó' [despidiendo] a 60 generales de ejército y de policía, todos con el mismo récord de haber tenido alguna experiencia en inteligencia, algo que parece ideado por el G2 cubano. Parece que [Petro] estuviera tentado a destruir la fuerza pública, a destruir la moral, a desconocer la antigüedad y la jerarquía de los altos oficiales. La sobredosis es que viene con una reforma tributaria, que no se necesita, porque este personaje va a recaudar en regalías 15 billones de pesos, tres millones más que el año pasado, por cuenta del petróleo, que no le gusta, además de la eficiencia en el recaudo de los impuestos. Pero como los comunistas no entienden de economía, así la estudien, y se parecen a los teóricos económicos que en su vida han generado riqueza, pero te dicen lo que hay que hacer con sus teorías que terminan acabando los países, este señor [Petro], en vez de estimular la generación de riqueza para que haya más empleo y tributación, va a reventar la columna vertebral del sistema económico colombiano con una reforma que es impagable, generando una doble tributación para empresas y dueños de empresas y unos impuestos al patrimonio absurdos, que van a terminar congelando el intercambio comercial de inmuebles.

-Todos estos cambios que usted considera muy rápidos, a solo un mes de gobierno, ¿hacia dónde apuntan?

Él no va a poder cumplir con una cantidad de promesas que son mentirosas porque sencillamente no le alcanzará el tiempo. Ya salió el ministro de Educación diciendo que no podía dar tantas becas. Asimismo, la gente se quedó esperando el 'ingreso solidario' [programa económico para responder a los efectos sociales de la pandemia en los hogares colombianos]. Estamos montados en el mundo entero sobre unas dádivas, convirtiendo al individuo en un incapaz, como si la gente no supiera valerse por sí misma. Hay que dar las



Rey prohíbe a Meghan Markle acudir a Balmoral



RUSIA
Rusia "tomada por sorpresa" ante el avance de Ucrania



COLOMBIA
Colombia: "Petro quiere ser el líder de Latinoamérica"



FLORIDA
Importación de medicamentos ahorraría a floridanos \$150 millones

DLA
192.278 Me gusta
Suscripción a Diario Las Americas
DESCARGA GRATIS
Me gusta esta página
App Store
Compartir
www.diaariolasamericas.com

herramientas del crédito, las vías de crecimiento, el acceso a la educación, pero no regalarle todo a la gente como si se tratara de un pájaro en una jaula. Vemos mucha promesa que le llegó al corazón al ingenuo, que creyó que Petro le va a dar casa, y eso no lo va a poder cumplir. En lo que sí va a toda velocidad es en la desarticulación de la fuerza pública y eso es muy peligroso porque realmente cree que mucha de esa fuerza pública es corrupta. En parte, hay corrupción, siempre va a haber corrupción, sobre todo cuando hay narcotráfico en los estamentos del Estado. Él está convencido, y es parte de su 'izquierdopatía', que va a poder hacer la paz total. Él cree que, no extraditando, no fumigando, no bombardeando porque hay menores, va a lograr esa meta y creo que lo va a rebasar el narcotráfico y vamos a terminar con un país desmembrado territorialmente.

-Petro ha restablecido las relaciones con Venezuela. ¿Cómo analiza usted ese paso dado por el Gobierno colombiano?

La izquierda no pide permiso, la derecha vive cobarde con cada nombramiento. Uno tiene que aprender que ellos gobiernan con los suyos. Esta es una fórmula que, creo, venía pactada desde antes de las elecciones y que, así como va a incentivar algunos negocios que venían bloqueados, también va a servir para el blanqueamiento de dineros ilícitos, en una serie de operaciones aparentemente lícitas. Eso ocurría, pero no con el fenómeno de hoy, donde Venezuela es un narcoestado, con una frontera donde confluye todo tipo de criminalidad. Venezuela es una cueva de piratas, con el ELN, la Nueva Marquetalia, el Frente 30 de Gentil Duarte, que fue dado de baja; está Irán, Rusia; es una cosa de locos. Esa frontera, con un intercambio aparentemente legal, va a ser mucho más vulnerable para los colombianos. Recordemos que en la frontera también hay radares rusos para la aviación no tripulada. Hay antenas para interceptación de comunicaciones. Esto lo sabe el Ejército y la Policía de Colombia. Además, a Panamá ya le pusieron el ojo. Allí empezaron ya unas protestas. Esto sí tendrá que verlo Estados Unidos, que ha sido tan timorato y tan complaciente con Maduro en este gobierno.

-En Latinoamérica vemos a una serie de líderes de la izquierda de alguna manera desgastados, con muy escaso éxito en sus gestiones gubernamentales. ¿Cómo podemos situar al presidente Petro en ese contexto?

La misión de Petro es convertirse en el líder de Latinoamérica. Apuesto porque Lula [Luiz Inácio Lula da Silva] no gane [en Brasil]. Lula ya es un hombre mayor, algunas veces se pierde en los discursos. Él [Petro] quiere ser el líder y quiere marcar la pauta.

- ¿Hay que vislumbrar, como se dijo tantas veces durante el periodo electoral, que Colombia se podría convertir en otra dictadura en el contexto regional?

Es muy probable que eso suceda, si los colombianos lo permitimos. Aquí hay varios escenarios. Primero, jamás hubiera llegado al poder un socialista en Colombia sin el apoyo del establecimiento corrupto. Si no es por Juan Manuel Santos y sus aliados internos y externos, no llega. De hecho, no fue claro el resultado electoral en segunda vuelta, igual a como sucedió con Juan Manuel Santos en su campaña por la reelección contra Óscar Iván Zuluaga. Dos, el narcotráfico desbordado acabó con América Latina y Colombia. Así lo haya apoyado en su campaña el narcotráfico con distintas ideologías, eso se le va a salir de las manos.

dcastrope@diariolasamericas.com
@danielcastrope

Aparecen en esta nota:



Colombia



Gobierno



Colombian
os

También te recomendamos



**Informe Otálvora:
Arrancan los
negocios Petro -**



**Colombia anuncia
reapertura de la
frontera con**



**Colombia aboga
por la liberación de
21 de los 205**



**Venezuela y
Colombia reanudan
vuelos tras 5 años**



**Colombia avanza en
restablecimiento de
relaciones con**



**Petro insiste en
hacer cambios al
acuerdo antidrogas**

Diario Las Américas no se hace responsable de las opiniones emitidas por los lectores; sin embargo, exhorta a evitar el lenguaje vulgar u ofensivo contra terceros. Nuestra empresa se acoge al derecho de eliminar cualquier comentario que viole estas normas.

Diario Las Américas is not responsible for the opinions issued by the readers; however, it urges to avoid vulgar or offensive language against third parties. Our company is entitled to remove any comments that violate these rules.

Deja tu comentario

1 comentario

Ordenar por

Los más antiguos ▾

Añade un comentario...



Elsa Kozmo

I am making a real GOOD MONEY (200\$ to 400\$ / hr)online from my laptop . Last month I GOT check of nearly 13,000\$, this online work is simple and straightforward, don't have to go OFFICE, Its home online job. At that point this work opportunity is for you.if you interested.simply give it a shot on the accompanying site....Simply go to the BELOW SITE and start your work....

----->>> www.Jobsday7.Com

Please Dont Include " @ " With Web Address..

Me gusta · Responder · 3 h

Plugin de comentarios de Facebook

CORONAVIRUS VENEZUELA MIAMI CUBA SUCESOS

SUBIR ^



TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS 2016-06-13
PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL DE CUALQUIER
MATERIAL DE ESTE DIARIO SIN LA AUTORIZACION EXPRESA DE
LOS EDITORES

Florida
Deportes

EEUU
Cultura

A. Latina
Clasificados

